

総会開催案内

【日時】
・9月19日(日)
15時30分

【場所】
・保原中央交流館
を予定しています
是非、ご参加ください

届くところには開催について激論された「東京オリンピック」の真つただ中かもしれません。オリンピック開催中にコロナ感染拡大による緊急事態宣言云々などいろいろな議論？がされていないことを願っています。皆さんが家族と共に「東京オリンピック」を楽しまれていることを祈ります。

新型コロナウイルスに生活を脅かされ、その変異株出現に再度脅威を感じ感染対策に四

2021年度に



発行者
編集者
遠藤 勝則
洋



事務所にて

発行者 斎藤勝則
編集者 遠藤昌樹 水上薰
遠藤昌樹 関谷樹 薫

事務所にて

お聞かせ頂く総会を9月に開催したいと考えています。コロナ感染状況などを確認しながら、開催について決定次第皆さんに連絡いたします。その時には皆さんのが参加をよろしくお願い致します。

東京オリンピック、パラリンピックが閉会した後、国内のコロナ感染状況がどのように推移していくか心配は尽きませんが、進めていく感染対策が良い方向に向かい〇B会活動を通じて東朋会の皆さんと、〇B会の皆さんと直接交流できることを期待しています。

皆さん、今後とも〇B会活動へご支援、ご協力をよろしくお願ひ致します。

皆さんのご協力に感謝いたしました。

8月で、福東〇B会も2021年度の新しい活動をスタートします。20年度を総括し、21年度の活動についてご意見やご要望など

皆さんのご協力に感謝いたしました。

福東〇B会の皆様、元気にお過ごしの事だと思います。新型コロナで始まつた令和2年も終わり、令和3年も半ばを過ぎようとしていますが、依然として新

副会長遠藤洋

コロナ禍のなかで

お聞かせ頂く総会を9月に開催したいと考えています。コロナ感染状況などを確認しながら、開催について決定次第皆さんに連絡いたします。その時には皆さんのご参加をよろしくお願い致します。

東京オリンピック、パラリンピックが閉会した後、国内のコロナ感染状況がどのように推移していくか心配は尽きませんが、進めている感染対策が良い方向に向かいO B会活動を通じて東朋会の皆さん、O B会の皆さんと直接交流できることを期待しています。

皆さん、今後ともO B会活動へご支援、ご協力をよろしくお願ひ致します。

型コロナは終息する様子は見られません。○B会の皆様は、ワクチン接種の状況はいかがでしょうか？私の住む南相馬市では、予約はせずに市の指定された日時に接種する方式で、7月初めに2回目のワクチン接種が終了します。

今年は、去年延期となつたオリンピックも開催されるようですが、南相馬市の恒例の「相馬野馬追」も2年振りで開催されるようです。御行列は従来通り、神旗争奪戦は、県内の観客に限り五千人から、無観客へ変更となりましたが、無事に2年振りの行事が行える事を願つております。

新型コロナの影響で、都会に住んでいる子供や孫たちの所にも、2年近く行く事が出来ていません。県境

生活の中で以前にも増して家庭菜園に、はまつています。今年の春に、ひょんなことから親戚から「もう、使ふ予定はないから」と言って、家庭菜園用の小さな耕運機を頂きました。今まで、クワだけでは約120～150m²の畑を耕していましたのに比べたら、何と楽に、短時間で、しかもクロに比べたら比較にならない程、細やかに耕せれる事に感動しております。高齢者にもなり、これからは、身体的にも楽ができる事は、積極的に取り入れていこうと思っています。現在は、4時頃には明るくなりますが、雨の日以外は、4時から6時半まで農作業、6時半からラジオ体操の毎日を、送っています。

今年の秋には衆議院議員の任期が終わり、総選挙が行われる。御承知の様に日本は議員内閣制で、総理大臣、各大臣は国民が直接選ばれず総選挙で当選した議員によつて選ばれる。閣内の不祥事が明るみになる度に我々は「アノ野郎」「この野郎」と思ふが、結局は我々が選んだ国会議員によつて内閣が選ばれる。東京五輪が無事終われば、コロナが收まれば、各候補者は声高に叫ぶだろう。日本の国の借金は一千兆円を越えると言う。国の進路を決めるのは我々だ。

步中老人